

chine, près Montréal. De là, il sera envoyé au scolasticat d'Ottawa où il fera ses études théologiques, où il fera sa profession religieuse, où il sera ordonné prêtre et d'où il partira pour aller là où l'obéissance l'enverra. L'autorité lui assignera peut-être une chaire d'enseignement; peut-être l'enverra-t-elle dans les glaces de l'Amérique, peut-être dans les sables de l'Afrique; elle en fera peut-être un missionnaire de nos campagnes, peut-être un missionnaire des sauvages; enfin, que sais-je, il sera devenu un fils de l'obéissance, un religieux, un prêtre, et le divin Jardinier dira: c'est bien! Pépinière sainte, jardin béni, tu as déjà produit de beaux et nombreux fruits; ils sont déjà légion ceux qui te doivent leur formation de missionnaire; on les voit partout, dans Québec, dans Ontario, aux Etats-Unis, au Manitoba et jusque dans les plus froides régions du Nord. Oui, tu as produit de beaux fruits, mais tu n'es pas assez connu. Si tu l'étais davantage, que de bons parents te confierait ce qu'ils ont de plus précieux dans leur maison, leur bon et solide garçon que Dieu appelle et qui deviendrait bientôt prêtre O.M.I. Eh bien, dès ce commencement de l'année 1905, les "Annales du Très Saint Rosaire" te font un souhait, celui-ci: que ta voix soit entendue de tous nos catholiques! Ta voix, c'est la belle Revue Annuelle qui se nomme "La Bannière de Marie Immaculée"! Donc, que "La Bannière de Marie Immaculée", publiée au juniorat du Sacré-Cœur, Ottawa, aille dans toutes les familles canadiennes pour y faire connaître la pépinière du divin Pépiniériste.

